

Wegweiser für Anwohner und Auswärtige

Die Gemeinde Mont-sur-Lausanne (VD) weist den Weg zu Gemeindegebäuden und Geschäften mit SIGNA Linea Stelen.

Als die Wegweisung für öffentliche Gebäude der Gemeinde Mont-sur-Lausanne (VD) neu gestaltet werden sollte, installierte die SIGNAL AG bis August 2015 fünf SIGNA Linea Stelen. Bei der Idee ging es darum, den Auftritt aufzufrischen und zu modernisieren

Gemeinde sorgt für Orientierung auf den Strassen

Seit vielen Jahren können sich Anwohner und Auswärtige mithilfe der „Informationstafeln“ in der Gemeinde orientieren. Als es darum ging, die Stelen und das Design zu erneuern, war die SIGNAL AG für die Gemeinde Mont-sur-Lausanne eine wichtige Begleiterin. Zusammen mit der Abteilung Grafik-Signaletik in Etagnières, haben die Gemeinde und die SIGNAL AG ein neues Design erarbeitet. „Le castagnet“, die kleine Figur mit der Krone, wurde speziell für sie ausgewählt und dient als Identifikationsfigur im öffentlichen Raum.



Die etwas andere SIGNA Linea Stele

Die Gemeinde Mont-sur-Lausanne hat sich schliesslich für das Produkt Signa LINEA SVR entschieden. Dabei wurde die verchromte Version (Inox) der verzinkten vorgezogen. Die SIGNAL AG durfte insgesamt fünf Stelen an verschiedenen Standorten installieren. Die letzte Stele wurde im August dieses Jahres montiert und ist mit ihrer Höhe von 3.20 m etwas grösser als die bisherigen. Dies weil sie an einem grösseren öffentlichen Platz installiert wurden. Seit gut drei Jahren arbeitet Sébastien Berger, Fachberater der SIGNAL AG, mit der Gemeinde Mont-sur-Lausanne zusammen.

Bild 1: SIGNA Linea an der Strasse.



Für weitere Auskünfte wenden Sie sich bitte an unsere Zentrale in Büren



SIGNAL AG
032 352 11 11
Christiane Cirulli
Marysa Jaussi